



23.04.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, steigt im Landkreis Cuxhaven zum Wochenende leicht an. Erneut haben sich 29 Personen mit dem Coronavirus infiziert, sodass die Quote der Neuinfektionen der letzten sieben Tage pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner im Landkreis aktuell bei 85,20 liegt. 4 der 29 Neuinfizierten sind im Stadtgebiet Geestland wohnhaft. 7 Einwohnerinnen und Einwohner aus der Stadt Geestland sind erfreulicherweise wieder genesen, sodass aktuell 50 Personen aus Geestland am Coronavirus erkrankt sind.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	744 (+4*)
Anzahl der wieder Genesenen:	654 (+7*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	50 (+4/-7*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	85,30

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Der Bundestag und der Bundesrat haben den bundesweit einheitlichen Regelungen für die sogenannte „Bundes-Notbremse“ zugestimmt. Diese greift, wenn die Sieben-Tage-Inzidenz in einem Landkreis oder kreisfreien Stadt drei Tage hintereinander über den Wert von 100 steigt. Erfreulicherweise ist der Landkreis Cuxhaven davon zurzeit nicht betroffen. Halten Sie sich weiterhin an die bekannten Regeln, sodann drohen zunächst keine strengeren Kontaktbeschränkungen, nächtliche Ausgangssperre oder Schulschließungen.

Genießen Sie das Wochenende und bleiben Sie achtsam!